

Depalor ne renaîtra pas de ses cendres

by **Le Moniteur** - vendredi, janvier 10, 2014

<http://correspondances.fr/depalor-ne-renaitra-pas-de-ses-cendres/>

La direction de Depalor, filiale de Swiss Krono Group, renonce à reconstruire son usine de panneaux bois et mélaminés de Phalsbourg, gravement endommagée par un incendie le 22 juillet dernier.

Avant le sinistre, le site de 142 salariés accusait déjà un passif de 21 millions d'euros, cumulés depuis 2007. Depalor justifie sa décision par une situation économique dégradée.